

BAB V. KESIMPULAN DAN SARAN

IV.1 Kesimpulan

Dari hasil perancangan di JATOS (JATOS), dapat disimpulkan bahwa perlu adanya upaya yang dilakukan untuk memperbaiki dan mengoptimalkan peran dari *sistem tanda* yang terdapat di JATOS. Adapun satu diantara bentuk upaya tersebut adalah mendesain ulang (*redesign*) desain *sistem tanda* yang dinilai kurang representatif membantu pengunjung ketika berada di lingkungan JATOS. dan pembaharuan sistem tanda. Berdasarkan hasil Analisis SWOT dan 5W+H yaitu, Sistem tanda yang ada kurang akurat, tidak terlihat jelas, tidak memadai dan tidak ada pembaharuan, kurang pemeliharaan sehingga sistem tanda rusak menyebabkan tanda-tanda tersebut hilang atau sulit terbaca.

Beberapa bentuk desain baru yang perancang telah desain, tentunya berdasarkan hasil observasi lapangan, berupa kuesioner pengunjung. Sehingga diharapkan hasil perancangan ini dapat membantu terciptanya *sistem tanda* yang representatif. Perancangan ini menghasilkan desain menggunakan 4 warna korporat, untuk warna biru digunakan pada *background* pada sistem tanda, kemudian warna putih digunakan pada ikon pada sistem tanda untuk menegaskan informasi di dalamnya, sedangkan kuning menggunakan tingkatan warna kuning. Warna kuning ini digunakan pada pattern yang dijadikan sebagai aksen atau identitas yang diambil dari logo JATOS. Desain ini diimplementasikan pada 26 sistem tanda mencakup sistem tanda Informasi, Sistem Tanda Regulasi serta Sistem Tanda Direksi. Berpatokan pada identitas dari JATOS itu sendiri. Beberapa media pendukung yang dihasilkan, media pendukung ini merupakan komplemen dari media utama, juga media tambahan dari proses perancangan, diantaranya ada ID Card, Tiket Parkir, Denah atau Peta Lokasi, Baju, dan Tote Bag.

IV.2 Saran

Setelah melakukan perancangan ini, perancang memberikan beberapa saran terkait dengan *sistem tanda* yang terdapat di JATOS sebagai berikut:

- *Redesign* desain *sistem tanda* yang dinilai perlu diperbaiki.
- *Relayout sistem tanda* yang ada di JATOS.

Dengan melakukan hal-hal di atas, perancang mengharapkan bahwa JATOS akan memiliki sistem tanda yang lebih representatif untuk membantu navigasi pengunjung bahkan para pelaku usaha ketika berada di lingkungan JATOS itu sendiri, baik bagi individu atau kelompok.